

令和7年度 学校だより

令和7年5月16日発行

若草もゆる



第6号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

～苦手なところを克服するために～ 実力テストを終えて



進級して初めて受ける実力テストに
集中して取り組む3年生の皆さん

昨日と今日の二日間、3年生は実力テスト(国語・数学・社会・理科・英語)を実施しました。本校の3年生は、定期テストとは別に実力テストを実施しており、これまでに学習した内容が、どの程度身についているかを把握する等を目的としています。今回は特に、中学2年生の既習内容から出題しています。その実力テストを終えたばかりの3年生の皆さん、手応えはどうだったでしょうか。

今回の実力テストを通して、点数の善し悪しだけにとらわれず、結果から見えてきた自分の苦手・課題に対して、しっかり取り組むことが大切です。出来なかった問題をそのままにせず、もう一度その問題をやり直してみるなど、克服出来るまで繰り返し取り組んでみましょう。

令和7年度 コミュニティースクール

第1回学校運営協議会

昨日(15日)、本年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。南城市立の各小・中学校に設置されており、本校でも「学校運営の基本方針及び学校の様子を共有し、学校運営に必要な支援について話し合う」こと等を目的に開催しています。今回は、第1回目ということもあり、協議会委員の皆さんへの委嘱状交付、校長先生による学校経営方針の説明、授業参観、意見交換など、充実した協議会となりました。



今回の協議会では、年間活動計画や会長選出、生徒の様子等について協議・承認しました。委員の皆様、ご多用の中ご出席いただきありがとうございました。

6月の授業参観へのご案内

定例の授業参観を6月3日(火)に予定しています。平日の開催となりますが、1校時～4校時の授業を対象とさせていただきます。よろしくお願いたします。

～全校生徒を対象に本日実施しました～

サイバー犯罪防止講演会

本日5校時、体育館において全校生徒を対象にした「サイバー犯罪防止講演会」を開催しました。沖縄県警察本部生活安全部スクールサポートセンターから講師をお招きして、最新のサイバー犯罪に関することや SNS 上の事件事故(トラブル)、いじめ等の事例を挙げながら、危険を回避するために知っておかなければならないことや、万一トラブルに巻きこまれた(巻きこまれそうになった)場合の対処法等を、動画やイラスト等を視聴させながら、丁寧に説明していただきました。保護者の皆様には、今一度、お子さんと本日の講演会の内容を話題にして、より良いスマホ等の使い方について話し合ってみてください。



講師のお話に耳を傾け、最後まで真剣に聞いていました。